



Texte primé : Finale 2020 Tape m'en 5, c'est pour écrire !

publié le 11/06/2020

Descriptif :

Compte tenu des conditions sanitaires particulières, cette finale aurait du avoir lieu à la *Maison de la Charente-Maritime* à La Rochelle ce **mardi 9 juin 2020** en présence de tous les collèges participants, de l'auteur **Bertrand Puard** parrain de cette 4ème édition.

Cette finale s'est donc faite **à distance** au sein même de notre collège, ce **mardi 09 juin** dans la salle de classe du dispositif ULIS, **expérience inédite et innovante** !

Grâce à un équipement professionnel (caméra 360°, micro intégré prêtée par le service DSI du CD17), notre équipe de trois finalistes composée de **Mégane, Laura et Thybau**, élèves du dispositif ULIS a assisté en direct (visioconférence) à titre expérimental à la **Finale 2020 du concours d'écriture rapide, collaborative et ludique "Tape m'en 5, c'est pour écrire !"**, en présence des deux autres collèges volontaires (Montlieu-La-Garde et Courçon). Etaient présents également les organisateurs de cette manifestation (Mme Cudennec, Mr Dufour de l'Atelier Canope 17), les élues du Conseil Départemental (Mmes Rokvam, Aloe, De Roffignac), Mme Bezagu (Coordonnatrice départementale en action culturelle à la DSDEN 17)) et surtout **Bertrand Puard, auteur et parrain de cette 4ème édition.**

L'ouverture officielle de cette finale a été lancée à 13h30, accompagnée d'un mot de remerciement de Bertrand Puard pour notre participation à cette action, **nos trois élèves ont produit sur ordinateur en 45 minutes un texte devant combiner les mots suivants : mouette - phare - fuite - escalier - bandit.** Puis, c'est **Thybau** qui a lu à voix haute le texte final devant l'auteur et les autres membres du jury.

Mégane, Laura et Thybau ont été bien inspirés comme en témoigne leur production ci-dessous intitulée **"L'aventure de Sarah"**, applaudis et félicités par B.Puard lui-même sur leur texte , je cite : *" Je suis très vite rentré dans l'histoire, il y a de l'action et j'ai beaucoup aimé la chute !"*

Bravo à Mégane, Laura et Thybau !!

"L'aventure de Sarah"

Une jeune adolescente se promène sur la plage de Royan. Sarah est en vacances chez son père pendant tout l'été car ses parents sont séparés. Au fur et à mesure de sa promenade, elle découvre plein de mouettes qui la poursuivent et elle a l'impression qu'il y en a de plus en plus. Sarah commence à paniquer ; elle court, elle prend la fuite et se dirige vers le phare. Elle ouvre la porte et prend les escaliers pour aller tout en haut du phare ! Elle respire... elle reprend sa respiration tout doucement. Sarah regarde si il y a toujours les mouettes et elles n'y sont plus. Elle se penche pour être sûre. Tout à coup, elle bascule en avant et tombe dans l'eau.

L'eau l'emporte, elle a très peur et elle essaye de nager mais elle n'y arrive pas. Soudain elle aperçoit un chien sauveteur qui la prend par le bras et la ramène sur une plage.

Son maître arrive vers elle et dit à son chien : « bravo Bandit, tu es un bon chien ! ». Il vérifie que Sarah va bien et il appelle son père pour qu'il vienne la chercher. Depuis ce jour, elle a envie d'être sauveteuse et vient tous les jours embrasser son héros !

Les textes primés de la finale sont en ligne sur le **site officiel AixLibris** <https://www.aixlibris.fr/finale-201...> ainsi que la **vidéo de la Finale "Tape m'en 5 "** de mardi 09 juin 2020.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.